



LAPORAN HASIL BELAJAR KURIKULUM MERDEKA

Nama Peserta Didik : Rizki Suharja Waluya Kelas : 4
NISN : 0134896509 Fase : B
Sekolah : SD Yos Sudarso Semester : 2/Genap
Alamat : Jalan Raya Ciniru No.16 Tahun Ajaran : 2023/2024

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik dan Budi Pekerti	88	Sangat berkembang dalam mencintai sesamanya sebagai ciptaan Tuhan.
			Berkembang dalam menghormati orang tua dalam kehidupan sehari-hari, sehingga senantiasa memperoleh berkat dari Tuhan.
2	Pendidikan Pancasila	88	Sangat berkembang dalam menghargai keberagaman melalui sikap mencintai sesama dan lingkungannya.
			Berkembang dalam memahami contoh sikap dan perilaku yang menghargai keberagaman budaya.
3	Bahasa Indonesia	85	Sangat berkembang dalam menuliskan ide pokok dan ide pendukung pada teks dengan benar.
			Mulai berkembang dalam menulis puisi menggunakan kata-kata deskriptif dengan baik.
4	Matematika	88	Sangat berkembang dalam menentukan bilangan prima dengan tepat.
			Berkembang dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan faktor persekutuan terbesar (FPB) dan kelipatan persekutuan terkecil (KPK) dari dua bilangan berkaitan dengan kehidupan sehari-hari.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	83	Sangat berkembang dalam menjelaskan penerapan perubahan bentuk energi dalam kehidupan sehari-hari.
			Mulai berkembang dalam menjelaskan proses perubahan bentuk-bentuk energi dengan benar.
6	Pendidikan Jasmani dan Olahraga	84	Sangat berkembang dalam mempraktikkan berbagai aktivitas kebugaran jasmani untuk mencapai tinggi dan berat badan ideal.
			Berkembang dalam mempraktikkan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai.
7	Seni (Pilihan)		
a	Seni Musik	79	Berkembang dalam membaca not angka sesuai nadanya, mengitung, dan mengetuk irama dengan baik dan stabil.
			Berkembang dalam menyanyikan setiap nada sesuai dengan intervalnya dan panjang pendeknya ketukan dalam satu materi lagu.
b	Seni Tari	80	Berkembang dalam menilai pencapaian dirinya saat melakukan aktivitas pembelajaran tari.
			Berkembang dalam memperagakan gerak tari tradisional baik secara individu maupun kelompok.
c	Seni Rupa	78	Berkembang dalam membuat respon kreatif berupa komik dari masalah lingkungan sekitar.
			Mulai berkembang dalam mengelola limbah dari lingkungan sekitar menjadi kerajinan bernilai.
d	Seni Teater	83	Berkembang dalam meniru gerak dan suara binatang dalam peristiwa alam.
			Berkembang dalam mengingat gerakan dan suara binatang dan peristiwa alam.

8	Bahasa Inggris	85	Sangat berkembang dalam menuliskan kata atau kalimat seputar alamat dan nomor telepon dengan pengucapan dan intonasi yang benar.
			Berkembang dalam menuliskan kata atau kalimat seputar pekerjaan dengan benar.

MUATAN LOKAL

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
9	Bahasa Sunda	80	Sangat berkembang dalam menulis kalimat dengan rajekan dwireka.
			Mulai berkembang dalam menulis kalimat menggunakan kecap barang.
10	Informatika	89	Sangat berkembang dalam menjelaskan pengalaman atau kejadian dengan runtut dan logis dengan istilah pemrograman.
			Berkembang dalam menerapkan berpikir komputasional untuk menghasilkan solusi dengan cara membandingkan.

No	Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Berkembang dalam mengenal teknik kepramukaan dengan baik.
2	Angklung	Berkembang dalam mengiringi lagu Ibu Kita Kartini dengan iringan angklung.
3	Paduan Suara	—
4	Menari	Berkembang dalam melakukan gerakan tarian bubuka dengan baik.
5	Degung	—

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Keputusan:
Berdasarkan capaian pembelajaran pada semester 1 dan 2, peserta didik ditetapkan naik ke kelas/ tinggal di kelas* : V (Lima)

Orang Tua/Wali,

.....

Mengetahui
Kepala Sekolah,



Nina Warsini, S.Pd.
NIP. 10856

Cibunut, 28 Juni 2024

Wali Kelas,

Odilia Tati Maryati, S.Pd.SD
NIP. 10914